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一般社団法人山口県医師会令和３年度第１２回理事会 

 

令和３年９月１６日(木) 午後５時～午後６時３５分 

河村会長、今村・加藤両副会長、清水専務理事、沖中・中村・前川・郷良・河村・ 

長谷川各常任理事、白澤・山下・伊藤・上野・藤原・茶川・縄田各理事、藤野・篠原・ 

岡田各監事 

 

協議事項 

１ 来年度の県の施策･予算措置に対する要望について 

 要望事項（案）5 項目について、文案の修正等を行った。 

 

２ 令和 4 年度特定健診の標準単価及び後期高齢者健康診査の単価（案）について 

診療報酬の改定がなく、単価の変更をしないことが承認された。 

 

３ 令和 3 年度山口県学校保健研究大会の特別講演者の推薦について 

 標記について、山口県学校保健連合会から依頼があり、山口大学大学院医学系研究

科眼科学講座の内 翔平 診療助教を推薦することを決定した。 

 

報告事項 

１ 第1回山口産業保健総合支援センター運営協議会｢書面開催｣（9月2日） 

 産業保健活動総合支援事業の令和 2 年度実施状況、令和 3 年度事業計画のポイント

及び実施状況について説明が行われた。（中村） 

 

２ 第 2 回学校心臓検診検討委員会（9 月 2 日） 

 令和 2 年度学校心臓検診報告書、令和 3 年度学校心臓検診精密検査医療機関研修会

のテーマ及び講師、一次検診の定常性等について協議を行った。（河村） 

 

３ 勤務医部会理事会（9 月 2 日） 

 役員の交代、令和 2 年度事業報告の後、郡市医師会勤務医理事との懇談会、病院勤務

医懇談会、市民公開講座、シンポジウム（総会）等、中止も含めた今年度の事業計画に

ついて協議を行った。（中村） 

 

４ 下関･長門地域メディカルコントロール協議会（9 月 2 日） 

 人生の最終段階にある傷病者の意思に沿った救急現場での心肺蘇生のあり方につ
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いて、医師会員の意識調査の結果を踏まえ、対応について協議が行われた。（前川） 

 

５ 第 3 回山口県犯罪被害者等支援施策評価委員会「書面開催」（9 月 3 日） 

山口県犯罪被害者等支援推進計画（素案）に係るパブリックコメントの実施、犯罪被害者等

の居住の安定に資する施策等について説明が行われた。（今村） 

 

６ 第 160 回生涯研修セミナー（9 月 5 日） 

富山大学医学部富山プライマリ・ケア講座客員教授/富山大学附属病院総合診療科名

誉教授である山城清二先生による｢住民・行政・医療職協働の地域づくりとコロナ感染

対策｣、山口大学医学部附属病院腫瘍センター副センター長/准教授である井岡達也先

生による｢集学的治療によって山口県のがん治療成績は改善する｣及び山口大学大学院

医学系研究科救急・総合診療医学講座教授である鶴田良介先生による｢日本版敗血症ガ

イドライン 2020｣の講演 3 題を行った。参加者 52 名。（加藤） 

 

７ 男女共同参画部会総会ワーキング（9 月 8 日） 

 令和 4 年 3 月 6 日に開催する標記総会の特別講演の講師の選定、総会のプログラム

等について協議を行った。（長谷川） 

 

８ 日医第 4 回学術推進会議（Ⅺ）｢Web｣（9 月 9 日） 

(株)ジャパン･ティッシュ･エンジニアリングの畠 賢一郎社長による｢再生医療実用

化の現状と将来展望｣及び京都大学 iPS細胞研究所の高橋 淳教授による｢iPS細胞を用

いたパーキンソン病治療｣の講演 2 題が行われた。（河村会長） 

 

９ 社保･国保審査委員合同協議会（9 月 9 日） 

 協議題6題、保険医療機関等からの意見19題及び要望4題について協議を行った。 

（清水） 

10 産業医研修会･産業医部会総会（9 月 11 日） 

 特別講演として山口労働局労働基準部健康安全課の山本幸司 課長による「最近の労

働衛生行政について」、産業医部会総会をはさみ、山口県環境保健センターの調 恒明

 所長による「職場での新型コロナウイルス対策とワクチン接種」の2題が行われた。

受講者195名。（中村） 
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11 第 29 回全国医師会共同利用施設総会｢Web｣（9 月 11･12 日） 

 北海道医師会の担当により、｢医師会共同利用施設の今後のあり方－新型コロナウイ

ルス感染症も踏まえて－｣をメインテーマとして開催された。11 日は日本医師会の中川

俊男 会長による特別講演「最近の医療情勢とその課題－新型コロナウイルス感染症対

策に向けて－」の後、医師会病院関係、検査・健診センター関係及び介護保険関連施設

関係の 3 分科会でのシンポジウムがあり、それぞれ 4 施設から現状報告や課題等の発

表が行われた。12 日は北海道内共同利用施設紹介、分科会報告及び全体討議が行われ

た。(沖中) 

 

12 勤務医部会第 2 回企画委員会（9 月 14 日） 

 郡市医師会勤務医理事との懇談会、部会総会及びシンポジウム、｢新型コロナウイル

ス感染症と働き方改革｣に関する座談会の開催等について協議を行った。（中村） 

 

13 記者会見（9 月 16 日） 

｢コロナ感染の疑いがあれば速やかに医療機関を受診しましょう｣をテーマとして、

山口大学医学部附属病院の松永和人副病院長とともに記者会見を行った。（長谷川） 

 

医師国保理事会  第 10 回 

 

協議事項 

１ 傷病手当金支給申請について 

2 件について協議、承認。 

 


